



Cyril Delannoy, œnologue de la station œnoteknique de Bar-sur-Seine, a commenté la dégustation de trois millésimes de rosé des Riceys, de 2016, 2012 et 2009, pour montrer la capacité de vieillissement de ce vin.

**LES RICEYS.** La deuxième édition du Printemps gourmand a fait le plein, hier. Les visiteurs ont pu profiter de produits variés et d'animations.

**ÉVÈNEMENT**

# Les produits du terroir en vedette



Parmi les 35 exposants, Bern, retraité jurassien, a fait découvrir les fromages des différentes AOP (appellation d'origine protégée) de son département : comté, morbier et bleu de Gex. « Je n'ai pas de mont d'or, car ce n'est pas la saison », précise-t-il.

Labellisée « Site remarquable du goût » depuis 2017, la commune des Riceys attire des producteurs de la France entière à l'occasion de son Printemps gourmand. La deuxième édition, lancée vendredi, a attiré les visiteurs en nombre, samedi. Dans le dédale des chapiteaux installés autour du château Saint-Louis, ils ont pu découvrir des produits typiques venus d'autres communes labellisées à travers le pays, allant des fromages aux viandes, en passant par les huiles, les fruits de mer ou les vins.

**AUJOURD'HUI, DE 10 H À 18 H**

Démonstrations de cuisines et dégustations commentées ont rythmé la journée, alors que l'évènement se poursuit ce dimanche, de 10 h à 18 h.

Une randonnée à la découverte du patrimoine local partira à 9 h de la halle, alors qu'un rallye sur le thème de la gastronomie et du patrimoine est prévu à 14 h 30. ■ **ROBIN PHILIPPOT**



L'inauguration du Printemps gourmand a eu lieu samedi, à 11 h. Christian Rocca, coordinateur national des Sites remarquables du goût, a présenté chaque exposant au public présent, micro en main.



Tout au long de la journée, les chefs cuisiniers Pierre Grange (en photo) et Fabrice Girardeau ont cuisiné en direct sur une estrade. Ils ont proposé des associations de produits disponibles sur le salon.



Les plus jeunes n'ont pas été oubliés. La ludothèque La Girafe propose de nombreux jeux en bois dans le parc situé derrière le château.